
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0313/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim 

betreffend Nutzung von Parkplätzen Curiestraße (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Die angesprochenen Flächen stehen weder kurz- noch längerfristig für die Schaf-

fung von Parkraum zur Verfügung. Die Projektgruppe Mainzer Ring erklärt auf 

Nachfrage, dass nach Beendigung der Baumaßnahme und Entfernung des Con-

tainers die Fläche für landespflegerische Ausgleichsmaßnahmen benötigt wird. 

 

 

Mainz, 15. Februar 2011  

 

gez. Reichel 

 

Wolfgang Reichel 
Beigeordneter 

 


